

En el Día Mundial sin Tabaco

# Alumnos del Colegio Maranatha con cánticos y pancartas ayudan a la toma de conciencia sobre las consecuencias de fumar

En el marco de la conmemoración del Día Mundial sin Tabaco, estudiantes del Colegio Maranatha, visitaron al alcalde Patricio Ferreira y realizaron un recorrido por las diferentes unidades municipales, portando pancartas y entregando mensajes alusivos a la prevención sobre lo nocivo que resulta para la salud de las personas fumar cigarrillos.

En la oportunidad, el jefe comunal además de agradecer a los estudiantes y profesores por ayudar a la toma de conciencia sobre las consecuencias para la vida que provoca el hábito de fumar, reiteró la labor que ejecutan las funcionarias municipales del Programa SENDA Previene, junto al establecimiento escolar sobre el cuidado y

autocuidado frente al consumo de alcohol y drogas.

En ese contexto, aunque aún falta mucho por hacer, se señaló que el país ha avanzado mucho en la materia con la implementación de leyes, como las que prohíben fumar en los espacios públicos. Por último, la máxima autoridad comunal, quien también recibió un presente de la comunidad educativa, animó a los alumnos a seguir llamando la atención a los adultos para que cuiden sus familias, dejen de fumar, consumir drogas y beber alcohol.

**DÍA MUNDIAL SIN TABACO**

Cada 31 de mayo se celebra el Día Mundial sin Tabaco, instaurado por la Organización Mundial de la Salud



(OMS) en 1987. Este año se enfocó en proteger a los niños del marketing de la industria tabacalera, para evitar nuevas generaciones de fumadores. Consumir tabaco produce bronquitis crónica, disminución de la capacidad respiratoria, cáncer pulmonar y enfermedad pulmonar obstructiva crónica

(EPOC). Según estudios, Chile presenta uno de los índices más altos de tabaquismo en América Latina, por esta causa fallecen 52 personas diariamente, lo que representaría el 16% de las muertes del país. En el mundo, se estima que hay alrededor de 1.300 millones de fumadores.

